

DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

ACTA Nº 14

Desarrollo de la Décima Segunda Sesión Ordinaria

En la parroquia Noboa a los 30 días de julio del 2025, se reúnen las autoridades del periodo 2023-2027 en la oficina de la secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, en sesión ordinaria a las 9H00 am a tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario.

La señora secretaria/tesorera constata el quórum reglamentario, encontrándose presente los siguientes señores vocales:

Lic. Mayra Suárez Baque – Presidenta.

Sr. Paul Aguas Yugcha – Vicepresidente.

Sr. Sergio Bravo Vera – Primer Vocal Principal.

Sra. Celeste Tello Patiño – Segundo Vocal Principal.

Sra. Shirley Elizabeth Pilay Muñiz Tercer Vocal Principal.

2. Instalación de la sesión.

La señora Presidenta declaro instalada la sesión a las 09:45 am.

3.- Lectura y aprobación del orden del día.

Luego de ser leído el orden del día, la señora secretaria pregunta a los presentes si están de acuerdo, donde todos aprobaron dicha lectura.

4.- Lectura y aprobación del acta anterior de la reunión ordinaria realizada con fecha 16 de julio del 2025.

La Econ. Mariela Baque secretaria/tesorera procedió a dar lectura del desarrollo de la reunión ordinaria dada el 16 de julio del 2025, exponiendo detalladamente todo lo expuesto de manera verbal por la señora presidenta, el señor vicepresidente y los señores vocales principales, dando por aprobada dicho desarrollo.

5. Intervención de la presidenta e información de las actividades y gestión realizada.

Muy buenos días, compañeros y compañeras. Agradezco la presencia de la compañera Shirley, compañera Celeste, compañero Paul, compañero Sergio Bravo y la economista Mariela Baque.

Previo al inicio formal de esta 14.ª sesión ordinaria, presento el informe detallado de gestión y actividades realizadas desde el 9 de julio hasta el 29 de julio de 2025.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

9 de julio de 2025

En esta fecha, mediante sesión ordinaria y en cumplimiento de la normativa, tratamos el oficio remitido por el ingeniero Gumercindo Alfredo Pilay Pincay, respecto a la principalización de la compañera Shirley Elizabeth Pilay Muñiz como tercera vocal principal del GAD Parroquial Rural de Noboa.

Este nombramiento se sustentó en:

Certificación del CNE que acreditaba a la compañera Shirley como alterna del compañero Gumercino Pilay.

Renuncia formal del compañero Gumercino Pilar para gestionar su jubilación por cargos anteriores.

En base a la ley, se procedió a notificar a la alterna para que presentara su aceptación y asumir el cargo.

10 de julio de 2025

Por invitación de la Contraloría General del Estado, asistí al acto de liberación pública de Rendición de Cuentas del año 2024, desarrollado en la provincia de Manabí.

Actividades realizadas:

Participé junto al presidente de la parroquia Membrillal (cantón Jipijapa) en mesas de trabajo.

Intervenciones en la ronda de preguntas y respuestas.

Recepción de asesoría breve sobre obligaciones institucionales, dado que el GAD no cuenta con departamento jurídico

Recomendaciones recibidas:

Mantener actualizados los informes que justifican los sueldos y asistencia del personal.

Garantizar el archivo oportuno de estos documentos para respaldar auditorías.

En la tarde, al retornar, constaté la presencia de un técnico de la CNEL realizando el cambio de luminarias a tecnología LED en el centro parroquial, lo que mejora la iluminación y seguridad de la zona.

11 de julio de 2025



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Participé, por invitación de la Prefectura de Manabí, en el Acto de Rendición de Cuentas 2024 del prefecto Leonardo Orlando y la viceprefecta Kelly Buenaventura Moreira.

El informe del prefecto se presentó en cinco ejes:

Manabí Sostenible

Manabí Integrado

Manabí Humano

Manabí Próspero

Manabí Estratégico

Cada eje incluyó obras y programas en beneficio del desarrollo provincial.

14 de julio de 2025

Visité la comunidad Río Chico por invitación de sus moradores y del dirigente comunitario. Allí se mantiene la gestión prioritaria de un ducto cajón.

Situación actual:

En 2024 se solicitó a Conagopare la elaboración de estudios con topografía incluida.

Conagopare no ha entregado el proyecto, dado que no realiza estudios de suelo, requisito indispensable para este tipo de obra.

Propuesta:

Contratar estudios de suelo para tres ductos cajón (Santa Margarita, Andresillo-Centro y Río Plátano-Río Chico) y un puente colgante en la comunidad El Rosario, además de una alcantarilla en la entrada de la escuela de dicha comunidad.

Esto permitirá avanzar con los proyectos antes de que el tiempo de administración culmine.

15 de julio de 2025

Visité el Centro de Rehabilitación Física para constatar el funcionamiento del servicio y la satisfacción de los usuarios. Conversé con el personal sobre la importancia de cumplir procesos administrativos para evitar observaciones.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

En la tarde, en la comunidad Resbalón, se continuó con el taller de capacitación para jóvenes de 13 a 17 años, con aproximadamente 25 participantes, dirigido por el facilitador Patricio Mera.

16 de julio de 2025

Por invitación del párroco de la Iglesia Nuestra Señora del Carmen, asistí junto al personal del GAD a la misa de acción de gracias en honor a las fiestas patronales.

17 de julio de 2025

Recibí la visita del ingeniero Manuel Molina, técnico de Obras Públicas de la Prefectura de Manabí. Realizamos recorridos en:

Comunidad Guayaba Bajo

Tramos de la vía El Rosario

Vía Noboa-El Encuentro y Noboa-Sucre

Se identificaron zonas con socavones y la necesidad de intervención para mejorar la conectividad vial.

18 de julio de 2025

Por invitación de la escuela Eugenia Espejo (comunidad Caña Brava), participé como jurado calificador en la elección de la Reina y Niña Mi Chiquita período 2025–2026.

22 de julio de 2025

Unidad Educativa Manuel Augusto Guillén Vélez: Acompañamiento en taller de capacitación para el curso Décimo "B", con aproximadamente 28 estudiantes.

Comunidad Resbalón: Avance del taller de capacitación juvenil, restando solo dos temas para su culminación.

23 de julio de 2025

Participé en reunión de coordinación con técnicos de la Prefectura de Manabí (ingenieros Luis Silva y Galo Briones) y personal técnico del municipio (ingenieras María y Jorgelis Toala), abordando temas de obras y proyectos en la parroquia.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Durante el período informado se han realizado actividades de gestión institucional, participación en eventos de rendición de cuentas, coordinación de proyectos de infraestructura, fortalecimiento de programas juveniles y actividades comunitarias.

Reitero la necesidad de agilizar los estudios técnicos para obras prioritarias y el compromiso de seguir trabajando con transparencia y eficiencia por el desarrollo de nuestra parroquia Noboa.

Hemos continuado avanzando en varios proyectos importantes para nuestras comunidades. En la Comunidad Naranjo en Aguayaba, se ha abordado el tema del cerramiento de la cancha. Aunque este proyecto está presupuestado para el próximo año, hemos aclarado que su ejecución depende de que la comunidad obtenga las escrituras del terreno. Sabemos que este es un proceso largo, pero es un requisito indispensable para poder construir. Por otro lado, en el presupuesto de 2026, esperamos poder destinar fondos para el cerramiento de la cancha en García Moreno. Esta obra es crucial, ya que esta cancha se encuentra en la vía principal y su cerramiento no solo mejorará la estética del lugar, sino que también proporcionará mayor seguridad para los eventos comunitarios.

Quiero destacar que, a diferencia de otros proyectos, para el cerramiento en la comunidad Naranjo ya contamos con las escrituras, obtenidas gracias al apoyo del Municipio del Cantón 24 de Mayo y la Junta Parroquial durante la administración de don Javier Paco. Del mismo modo, en La Guayaba Abajo, la administración de Bayron Pachay construyó una obra similar, y no tenemos inconvenientes para realizar el cerramiento en este lugar. Estas obras están en nuestro presupuesto y, como institución, tenemos el deber de cumplirlas con prontitud.

Mantenimiento y Mejoras en el Centro de Rehabilitación

Un tema que me preocupa es el centro de rehabilitación. He recibido una nueva comunicación del licenciado, quien está prestando insumos médicos al centro. Para que podamos invertir en la compra de estos insumos, necesitamos que él nos entregue un oficio firmado. Además, el técnico de la prefectura nos visitó nuevamente y señaló el deterioro de la pintura. Es urgente realizar mejoras en la infraestructura para brindar un mejor servicio. El fisioterapeuta necesita una ampliación en el área de la ducha del baño trasero para poder asearse adecuadamente.

Hemos identificado otras reparaciones necesarias:

Reparación de puertas: Gracias a Toñito, una puerta que casi se cae ya fue arreglada. Sin embargo, hay que arreglar la chapa de otra puerta que no cierra bien.

Vidrios de seguridad: Es necesario instalar protección en las puertas de vidrios.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Cielo raso: Una parte del tumbado en el techo necesita ser reparada, ya que los gatos se están metiendo. Debemos colocar malla para solucionar este problema.

Todas estas mejoras requieren de un proceso que ya estamos gestionando para dar una solución rápida y eficiente.

Actividades y Proyectos en Marcha

El 29 de julio, estuve en la Comunidad Resbalón participando en un taller de capacitación para jóvenes. La técnica que aprendieron fue muy motivadora y contamos con la participación de 25 jóvenes de entre 12 y 17 años.

En cuanto a los proyectos productivos, he conversado con el rector del colegio sobre la posibilidad de continuar con el vivero. Me comentó que, aunque se perdieron muchas plantas de cacao de la Escuela de Productores, en nuestro vivero la pérdida fue menor, aproximadamente 200 de 1,600 plantas. Esto nos motiva a seguir impulsando este proyecto para beneficio de nuestros agricultores.

Hemos tenido que actualizar varios oficios debido a cambios en los requisitos:

La brigada médica para las comunidades Las Maravillas y Los Laureles, que habíamos solicitado anteriormente, debe ser actualizada y enviada nuevamente por separado.

El oficio para el convenio del proyecto "Manabí te cuento una historia", ingresado en julio de 2023, también tuvo que ser actualizado con la fecha actual.

También se enviaron los reportes financieros del segundo trimestre al Ministerio de Finanzas.

Además, a partir del 12 de agosto, daremos inicio a una serie de almuerzos semanales para 70 adultos mayores en el auditorio del GAD Parroquial. Estos almuerzos se realizarán todos los martes a las 11 de la mañana, comenzando con actividades recreativas a las 10 a.m. Este proyecto se extenderá hasta el 23 de diciembre, brindando un espacio de recreación y socialización para los adultos mayores, lo que considero muy valioso para su bienestar.

6. Conocimiento del proceso PLANIFICACION, ORGANIZACIÓN Y EJECUCION DE ACTIVIDADES LÚDICAS Y RECREATIVAS, QUE PROMUEVAN EL DESARROLLO Y BIENESTAR FISICO Y PSICOSOCIAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y ADULTAS MAYORES, EN LAS COMUNIDADES GARCIA MORENO, RESBALON, SAN JACINTO, CAÑA BRAVA Y CENTRO DE LA PARROQUIA NOBOA DEL CANTON 24 DE MAYO, PROVINCIA DE MANABI, adjudicado



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Atención a Grupos Prioritarios

Para cumplir con el 10% de nuestro presupuesto destinado a grupos prioritarios, hemos planificado una serie de actividades para adultos mayores. En las comunidades de Resbalón, García Moreno, San Jacinto y Caña Brava, compartiremos dos desayunos con 30 adultos mayores en cada una. El primer desayuno será este viernes, 1 de agosto, en García Moreno. Las fechas para los demás desayunos se comunicarán más adelante.

7. Dar a conocer sobre el PROYECTO ARTÍSTICO CULTURAL "MANABÍ TE CUENTA UNA HISTORIA" CAPACITACIÓN Y FORMACIÓN, PRESENCIAL DE BANDA DE PUEBLO DE LA PARROQUIA NOBOA, CANTÓN 24 DE MAYO, en convenio con el GPM Y el GAP parroquial rural de Noboa.

Sobre el proyecto "Manabí te cuento una historia", hemos retomado el oficio para el convenio que iniciamos en 2023. Este proyecto cultural busca formar una banda musical con niños y jóvenes de 8 a 17 años, con el objetivo de fomentar sus talentos y ofrecerles una alternativa positiva. La idea es que esta banda musical del pueblo pueda animar las fiestas patronales y eventos en nuestras comunidades, eliminando la necesidad de contratar orquestas externas.

8. Conocimiento del contrato del Sr. Antonio Abel Toala Baque en el Ministerio de Trabajo en el que se encuentra con contrato indefinido mediante código de trabajo

El contrato del señor Antonio Abel Toala Baque ha sido un punto de discusión, ya que se le ha otorgado un contrato indefinido bajo el Código de Trabajo como servicios generales, lo que significa que es un "polifuncional" y puede desempeñar diversas tareas. Esta modificación se hizo para regularizar su situación laboral. Hemos pedido al abogado de la CONAGOPARE que nos ayude a redactar un documento que respalde estos cambios para que no haya dudas en el futuro. Es fundamental siempre actuar con base en la ley y evitar problemas.

En cuanto a la necesidad de contratar un asistente, he hablado con la economista. Dada la carga de trabajo, propongo que contratemos a la ingeniera Génesis Gomez como asistente de secretaría, ya que ella ha estado colaborando con nosotros y conoce las funciones. Para hacer esto de manera formal, podríamos pagarle un sueldo básico y actualizar el reglamento interno y el organigrama de la institución. Esto nos brindaría un apoyo adicional y formalizaría su rol.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

9. Socialización y planificación de actividades por las festividades de la Parroquialización de nuestra Parroquia Noboa a realizarse el día 21 de septiembre de 2024.

Estamos en la etapa de planificación de las fiestas de parroquialización que se celebrarán el 21 de septiembre. Hemos conversado con la economista sobre el financiamiento, ya que las normativas de las ínfimas han cambiado, ha pasando de \$7,000 a \$10,000. Aunque los procesos son más rigurosos y no se pueden repetir los mismos objetos de contratación, estamos buscando la manera de utilizar estos recursos para apoyar las festividades. Una vez que tengamos claridad sobre el presupuesto, coordinaremos una reunión para definir los detalles de la celebración.

10.- Intervención de los vocales de las actividades realizadas.

Vicepresidente Sr. Paúl Aguas.

9-07-2025

En horas de la tarde participé de la sección extraordinaria para la pricipalizacionn y posesión de la nueva vocal del Gad Parroquial Noboa. Sra. Shirley Elizabeth Pilay Muñiz.

15-07-2025

Mantuvimos un conversatorio con la compañera presidenta del Gad Parroquial Noboa. Para la planificación de las actividades por las fiestas de parroquializacion de Noboa.

16-07-2025

Asistí a la eucaristía de acción de gracias para las autoridades de la parroquia Noboa. En honor a nuestra virgen del Carmen. Invitación q nos hizo el párroco de la parroquia Noboa.

22-07-2025

Asistí a la socialización del proyecto de fortalecimiento de la participación Juvenil en espacio de liderazgo, participación ciudadana y vida saludable de la parroquia Noboa canton 24 de Mayo. En las instalaciones de la U. E. Manuel Agusto Guillén Vélez. La cual contó con los estudiantes del paralelo décimo B.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

25-07-2025

Estuve presente en el proyecto de fortalecimiento de la Participación juvenil en espacio de liderazgo. Participación ciudadana y vida saludable. La cual se desarrollo en la U. E. Manuel Agusto Guillén Vélez..

Vocal Sergio Bravo.

Miércoles, 16 de julio de 2025

A partir de las 10 horas, asistí a la Iglesia de la parroquia en compañía de los presentes, autoridades del GAD Parroquial Noboa, para participar de la misa que el Párroco ofrecía en honor a las autoridades parroquiales en conmemoración de la Fiesta patronal de la Virgen del Carmen.

Martes, 22 de julio de 2025

A partir de las 10 horas, participé en la socialización del proyecto Fortalecimiento de la participación Juvenil en espacio de liderazgo, participación ciudadana, que se está dando por parte del GAD Parroquial Noboa, a los estudiantes del Colegio Manuel Augusto Guillen Vélez, teniendo como facilitador al tecnólogo Patricio Mera.

En esta socialización se contó con la presencia de la presidenta del GAD Noboa, vocales y alumnos de Décimo B, profesores, rector (e) y facilitador.

Viernes, 25 de julio de 2025

A partir de las 10 horas, asistí al colegio Manuel Augusto Guillen Vélez para participar del taller de Jóvenes que auspicia el GAD Parroquial Noboa, este taller tiene como responsable de la capacitación el señor Tecnólogo Patricio Mera, se contó con la presencia de la presidenta del GAD Parroquial Noboa, vocales Sergio Bravo, Shirley Alay y Paúl Aguas, estando presente 30 estudiantes y la tutora Andrea Montero.

Lunes. 28 de julio 2025

A partir de las 9:00 horas, asistí al GAD Parroquial para participar en la capacitación a las personas con capacidades especiales de la parroquia Noboa, a cargo de la Licenciada Pamela Triviño y Bertha Navarro del MIES, convenio GAD Municipal.

Martes, 29 de julio 2025

Participe del taller de jóvenes en el tercer tema que se continúa dando en el colegio Manuel Augusto Guillen Vélez con el tecnólogo Patricio Mera. Se contó con la presencia de 28



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

estudiantes de décimo B, presidenta del GAD, Vocales y otras personas, este taller comenzó a las 9:20 horas y terminó a las 10:30 horas.

Vocal Celeste Tello.

- 26 de junio participe en el Gad Municipal de un taller demostrativo de saberes ancestrales / tradicionales de nuestro Cantón. Este evento fue organizado por parte del Personal del Ministerio de Salud en las instalaciones del Gad Municipal.
- 27 de junio realice la rendición de cuentas en el auditorio del Gad Noboa.
- Jueves 3 Sesión extraordinaria donde se dio a conocer la renuncia y, la desvinculación del Gad Noboa por parte del Ing. Gumercindo Pilay Pincay
- Viernes 04 estuve presente en la Brigada Social por el nuevo Ecuador realizada en el coliseo Parroquial en donde se pudo brindar la atención requerida de nuestros moradores.
- Lunes 7 hice la entrega de un valor de indor a los niños de la Unidad educativa Diego Noboa y de un aporte económico a la Iglesia de nuestra Parroquia.

Vocal Sirley Pilay.

(07 de julio de 2025):

En cumplimiento de los requisitos legales, el día 7 de julio de 2025 entregué la documentación correspondiente para asumir el cargo como Vocal Principal del GAD Parroquial Noboa, en reemplazo del Ing. Gumercindo Pilay Pincay. Entre los documentos entregados constan: la certificación del CNE, formulario de declaración patrimonial jurada otorgado por la Contraloría General del Estado, entre otros.

(08 de julio de 2025):

El día martes 8 de julio, asistí a una reunión convocada por la Lcda. Mayra Francisca Suárez, presidenta del GAD Parroquial Noboa, junto a los demás vocales principales, con el objetivo de formalizar la ascensión de funciones del cargo vacante.

(11 de julio de 2025): El viernes 11 de julio me trasladé para verificar la visita de la Fundación Visual. Sin embargo, esta no se llevó a cabo debido a un daño en el transporte de dicha fundación.

(15 de julio de 2025): El martes 15 de julio asistí a un diálogo convocado por la presidenta del GAD, Lcda. Mayra Suárez, junto a los vocales. En esta reunión se trataron temas



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

prioritarios para el desarrollo de la parroquia, con el objetivo de coordinar acciones en beneficio de la parroquia.

(16 de julio de 2025): El miércoles 16 de julio fui invitada a una misa solemne organizada por el párroco de la parroquia en conmemoración a la Virgen del Carmen, patrona de los conductores y bomberos. La ceremonia contó con la presencia de autoridades parroquiales, miembros del Cuerpo de Bomberos y la comunidad en general. Esta actividad fortaleció la fe y los lazos de unidad entre las instituciones públicas locales.

(18 de julio de 2025): El viernes 18 de julio realicé un recorrido por la vía que conecta las comunidades San José En Medio, San José Adentro, Andresillo y Guional. Durante la inspección se identificaron tramos con deterioro que requieren mantenimiento urgente. Esta evaluación servirá de base para futuras gestiones ante las autoridades correspondientes.

(21 de julio de 2025) El lunes 21 de julio realicé la respectiva inscripción de los moradores de las comunidades San José Enmedio, San José Adentro y Andresillo para su participación en la Escuela de Ganadería. Esta actividad tuvo como objetivo fomentar la capacitación técnica y el desarrollo productivo local. La acogida por parte de la comunidad fue positiva, demostrando interés en mejorar sus conocimientos en el área agropecuaria.

Colaboradores:

- Rufino Pilay Pincay recinto san José Enmedio
- Alejo Gómez Pilay recinto san José de adentro
- Santo Tubay Soledispa san José de adentro
- Felicita Muñiz Santana San José afuera

(22 de julio de 2025) Martes 22 de julio asistí a una jornada de sección en el Colegio Manuel Guillén de la parroquia Noboa, dirigida a jóvenes y enfocada en la formación en valores durante la adolescencia. Durante la actividad se socializaron cinco proyectos orientados al fortalecimiento La capacitación fue impartida por profesionales.

(23 de julio de 2025): Miércoles, 23 de julio asistí a una capacitación sobre el proyecto de fortalecimiento del desarrollo productivo del cantón 24 de Mayo La jornada fue dirigida por el Ing. Galo Briones, ingeniero agrónomo, Esta capacitación fue de gran utilidad para los



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

asistentes, quienes mostraron interés en implementar lo aprendido en sus actividades productivas.

(viernes 25 de julio del 2025) Viernes, 25 de julio asistí a dos jornadas de capacitación enfocadas en el fortalecimiento de la participación juvenil en espacios de liderazgo, ciudadanía activa y vida saludable en la parroquia Noboa. La primera se realizó a las 9:00 a.m. en el Colegio Manuel Guillén y la segunda a las 3:00 p.m. en el recinto Resbalón. Estas actividades promovieron la formación de jóvenes comprometidos con su comunidad, fomentando valores cívicos y hábitos de vida sana. La participación fue activa y se generaron espacios de diálogo y reflexión sobre el rol de la juventud en el desarrollo local.

(28 de julio 2025) Lunes 28 de julio En este día visité el domicilio del señor Buenaventura Quimis, morador de la Comunidad el Congo, dónde solicita un bastón para poder movilizarse, debido a dolencias articulares, por tanto, me comprometí en gestionar lo solicitado a través del Gobierno Parroquial.

(29 de julio 2025) Martes 29 de julio asistí a una capacitación enfocadas en el fortalecimiento de la participación juvenil en espacios de liderazgo, ciudadanía activa y vida saludable en la parroquia Noboa Colegio Manuel Guillén esta actividad promovieron la formación de jóvenes comprometidos con su comunidad, fomentando valores cívicos y hábitos de vida sana.

10.- Resoluciones tomadas.

- Conocimiento del proceso PLANIFICACION, ORGANIZACIÓN Y EJECUCION DE ACTIVIDADES LÚDICAS Y RECREATIVAS, QUE PROMUEVAN EL DESARROLLO Y BIENESTAR FISICO Y PSICOSOCIAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y ADULTAS MAYORES, EN LAS COMUNIDADES GARCIA MORENO, RESBALON, SAN JACINTO, CAÑA BRAVA Y CENTRO DE LA PARROQUIA NOBOA DEL CANTON 24 DE MAYO, PROVINCIA DE MANABI, adjudicado
- Dar a conocer sobre el PROYECTO ARTÍSTICO CULTURAL "MANABÍ TE CUENTA UNA HISTORIA" CAPACITACIÓN Y FORMACIÓN, PRESENCIAL DE BANDA DE PUEBLO DE LA PARROQUIA NOBOA, CANTÓN 24 DE MAYO, en convenio con el GPM Y el GAP parroquial rural de Noboa.
- Conocimiento del contrato del Sr. Antonio Abel Toala Baque en el Ministerio de Trabajo en el que se encuentra con contrato indefinido mediante código de trabajo
- Socialización y planificación de actividades por las festividades de la Parroquialización de nuestra Parroquia Noboa a realizarse el día 21 de septiembre de 2024.

11.- Clausura de la reunión.

Siendo las 13:06 horas am minutos se dio por terminado la sesión.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Lic. Mayra Francisca Suárez Baque **PRESID7ENTA DEL GADP NOBOA**

Econ. Mariela Baque Tomalá

SECRETARIA/TESORERA DEL

GADP NOBOA

Dirección: Calle 24 de Mayo - E-mail:gadnoboa@hotmail.com Fono: 052545073 Cel:0993126809-0981009887 Pág. Web: www.gadnoboa.gob.ec